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REQUERIMENTO Nº 46/2021

Requer informações referentes às 
áreas de alagamentos ocorridas com 
as chuvas de janeiro.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; vários pontos de alagamento foram 
afetados na tarde da terça – feira dia 12 de janeiro do presente ano;

CONSIDERANDO que; recebemos várias reclamações; 

CONSIDERANDO que; os pontos; o acesso ao bairro Santa Rita 
de Cássia, pela Avenida Juscelino Kubitschek de Oliveira, no Distrito Industrial 
I, ponto critico de décadas, embaixo do cruzamento com o viaduto da Estrada 
de Cillo, Avenida Santa Bárbara, na altura da empresa Têxtil Canatiba, 
cruzamento das ruas Bolívia e Argentina, no Jardim Belo Horizonte, Parque do 
Ipês cruzamento da Estrada do Barreirinho com a Rua Sabino Juvenal 
Sandoval, no Jardim Vista Alegre entre outros;

CONSIDERANDO que; o município passou por diversas obras de 
infraestrutura (drenagens, limpeza de galerias, escoamentos substituição de 
ramais, galerias e etc);  

CONSIDERANDO que; embora não esteja visível a galeria de 
águas pluviais e rede de esgoto tem papel fundamental na manutenção e 
infraestrutura das cidades;

CONSIDERANDO que; existe planejamento constante de 
zeladorias pelo município (limpeza de galerias) ; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
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mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1° Porque os locais acima citados foram tão afetados com as 
águas das chuvas da segunda, dia 12 de janeiro do presente ano?

2° Os locais acima citado nos últimos anos passaram por obras 
de infraestrutura (escoamento, ampliação da rede de drenagem, etc)? Se sim, 
porque ainda ocorreram os alagamentos?

3° Independente do volume de água que caiu acima das media 
como divulgado pela Defesa Civil do município, o setor responsável não 
trabalhava previsto nas mudanças climáticas, uma vez que o clima passa por 
uma serie de transformações? Se si, de que forma? Exemplificar.

4° Quantos quilômetros tem hoje o município em extensão de 
galerias de redes pluviais? Quantos quilômetros foram feitos nos últimos oito 
anos?

5° Existe planejamento e verba em caixa para mais obras nesse 
sentido e outros? Se sim, quais? Citar.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de janeiro de 2.021.

                                                      Celso Ávila
                                                       -vereador-


